

Auftritt in der kath. Kirche Schömberg

In Fortsetzung einer nun schon über 25 Jahre währenden Tradition spielte die Stubenmusik am 3. Advent in der katholischen Kirche in Schömberg. Der Gottesdienst wurde in bewährter Art und Weise mit Stubenmusik, Harfe, Alphörnern umrahmt. Es war eine gelungene feierliche Musik, welche sehr gut in die Adventszeit passte und für welche gerade die Stubenmusik besonders prädestiniert ist.

Am 15. Dezember 2008 stand ein freudiges Ereignis an: Die standesamtliche Hochzeit unserer Jugendleiterin Katrin mit Alex. Beide haben sich über die Trachtengruppen Schömberg und Altburg kennengelernt. Alle eure Trachtenkameraden wünschen euch alles Gute für die gemeinsame Zukunft!



Katrin und Alex – wir wünschen euch alles Gute!

Allen unseren aktiven und fördernden Mitgliedern wünschen wir eine gesegnete Weihnacht und eine guten Rutsch ins neue Jahr!

Terminvorschau:

22. Dezember 2008

15 Uhr Adventsfeier im Johanneshaus in Monakam (Musik), ab 18 Uhr Adventsmusik aus der Bauernstube in Würzbach (SWR4-Aufzeichnung)

26. Dezember 2008

Ab 19.30 Uhr Schwarzwaldabend mit Stubenmusik (Schwarzwald-Sonnenhof Langenbrand)

15. Januar 2009

Um 20.15 Uhr beginnen wieder die Proben im Kurhaus

18. Januar 2009

Aula Calw Mundartveranstaltung „Calw auf schwäbisch: Horcha, gucke, schwäza, lache ...“

22. Januar 2009 – 20.15 Uhr Probe im Kurhaus

25. Januar 2009 – Auftritt auf Messe CMT in Stuttgart